

Además del complejo panorama de salud, por el aumento de virus respiratorios entre los niños y niñas, en La Cruz un nuevo problema ha surgido en una importante comunidad escolar de la comuna.

Esta semana, los apoderados y apoderadas del Colegio Leonardo Da Vinci, recibieron un comunicado desde la dirección del establecimiento, en el que se les informaba que habían dos casos confirmados de Escabiosis, enfermedad conocida popularmente como Sarna.

Anuncio Patrocinado

La comunicación no especificaba si se trataba de alumnos o funcionarios del colegio, pero realizaron un llamado a estar atentos a los síntomas. “Si la persona presenta picor en el cuerpo, con

lesiones o granitos, se deben acercar a un centro de salud para ser evaluados por médico para su respectivo tratamiento y no asistir a clases hasta que se descarte el contagio o se le otorgue el alta”, señala el texto.

En la misma línea, señalaron que, “en caso de sospecha informar en forma inmediata al establecimiento, al siguiente número: 569 88042071, con la finalidad de dar aviso al área de epidemiología del consultorio, que se encuentra disponible para la atención de los estudiantes, funcionarios y familias del establecimiento.

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Además, según pudo conocer TuOpinas.cl, desde la seremía de salud habrían negado la autorización al establecimiento de suspender clases debido a estos contagios.

y tú, ¿qué opinas?